



# 園だより

2021年3月  
尚徳福社会 馬橋保育園

暖かな陽の光とともに、小さな虫や花草を見かける季節となりました。春を待ちわびていたかのように、戸外遊びやお散歩をいつも以上に楽しんでいる子どもたちです。今年度は、新型コロナウイルス感染症から子どもたちを守りながら、楽しく充実した園生活を過ごせるよう日々考えながら保育を行ってきました。園行事の中止や様々な制限の中での活動でしたが、保護者の皆様のご理解・ご協力のお陰で園運営を進めていくことができました。何より温かいお言葉に心が救われたことも多く、このような状況の中でも一歩一歩前に進むことができたことあらためて保護者の皆様に感謝申し上げます。今年度も残りわずかですが、子どもたち一人一人の心のサインを見落とさず、就学や進級を心待ちにできるよう楽しい時間を過ごしていきたいと思っております。

## ～「大好きだよ」「大切にだよ」を伝える保育～

よく、自己肯定感という言葉を目にしますが、日本の子どもは諸外国に比べて低いと言われ、保育の中でも自己肯定感を高めることの重要性を専門家の方が多く取り上げています。自己肯定感を大まかにいうと「自分を肯定する感覚」のことであり、具体的には「自分に価値があることをわかっている」「自分の力を信じられる」「自分は大切な存在だと知っている」という意味があります。自己肯定感が高ければ高いほど自分を信じて前向きに生きていく力があり、低いと自分を否定する癖がついてしまい、失敗をすると2度と挑戦しない、応援されても負担に感じるなどネガティブな影響を受けてしまうといわれています。自己肯定感とは子どもが成長していくうえでとても大切な感情であり、そして、成長過程で育まれるため、私たち保育士の役割はとても重要だと感じています。子どもたちは園生活の中で様々な経験をします。その中で、不安、戸惑い、失敗などマイナスな気持ちを味わうこともあります。そのような時に、子どもの考えや行動をすべて受け入れ、安心して前に進んでいけるような言葉掛けが大切だと思っております。そして、子どもたちが自分自身のことを「好き」と思えるよう「どんな時もあなたのことが大好きで、大切な人だよ」を一人一人に伝えていくことを心掛けながら、保育に携わっていきたく思います。



### ～今月の行事予定～

- 2日(火) お別れ遠足(5歳児クラス)  
※年間行事予定表と日程が変更となりました。  
予備日は、19日(金)です。
- 3日(水) ひなまつり会
- 4日(木) 英語で遊ぼう(幼児クラス)
- 6日(土) 新入園児説明会
- 11日(木) 0歳児健診
- 13日(土) 卒園式(5歳児クラス)
- 16日(火) 乳児計測
- 17日(水) 幼児計測
- 24日(水) おはなし会(幼児クラス)
- 25日(木) 移行保育開始  
※スムーズな進級を目指し、現担任と進級先に引越します。詳しくは、後日お手紙を配布いたしますのでご確認ください。
- 26日(金) 避難訓練
- 31日(水) お別れ会



### ～DVD販売について～

先月より、各クラスでDVDを順番にまわしてご覧いただいております。DVD販売においては、尚徳福社会全園で行っていますが、馬橋保育園では令和3年度より取り入れて行く予定でした。しかし、コロナウイルスの影響から園生活の様子を見る機会が減り、また、保護者会の中止などもあり急遽行う方向で進めました。保育士が保育中に撮り編集も行いましたが、初めての経験のため上手く撮れていなかったり、見にくい所もあるかと思っております。何かお気づきの点がございましたら次年度の参考とさせていただきたいと思っておりますので、園長までご遠慮なくお寄せください。

尚、DVDの購入をご希望いただいた方は、今月中にお渡しいたします。また、代金は、写真代と一緒に引き落としさせていただきます。

### 🌸 シーツについて

現在使用しているシーツは、5日(金)回収し、新しいシーツは、こちらで切り替えさせていただきます。